

成人への励ましのことば

市長 佐藤 敬治

成人おめでとうございます。

ここに、成人となられたみなさんは、今まで、未成年ということで、社会人としての義務を負うことを強要されませんでしたが、これからは、公民としての権利を与えたことにより義務を負わなければなりません。そこでみなさんは住みよい社会をきずきあげるために、権利を要求する前にまず義務を果すことについてください。

月世界に入間が行けるという文明の発達したこの世の中で、第三の産業革命といわれている技術革命の時代についてゆくには、学校で学んだこと、社会で勉強することを基礎にして懸命に努力しなければ、今日の世の中にとり残されてしまいます。

アメリカのロングという学者は「世の中がいかに景気が良くなても、文化が発達すれば、それだけ生産手段が高度、能率的になるので、これについてゆけない人は落伍してしまうから失業者がふえる」といっております。

このように、勉強、努力しなければ、

健康であっても肉体労働者にすらなれないというきびしい世の中にあって、みなさんは、学びとるものを学びとてこれを栄養とし、次代を背負って立つ立派な人になり、住みよい社会をきずくため、みんなで手をとりあって邁進していただきたい。

教育委員長 畠山 忠

最近は、女性の職場への進出と、家庭の文化生活から生まれてくる余暇を利用して、社会知識の吸収に意欲をもやしてきました。それにひきかえ、男性は毎日の生活におわれ、勉強する暇が見出せないため、男女の間にギャップが生じてきたようです。

このギャップをなくするために、男性は腹をすえて勉強しなければなりません。勉強を続けて熱心に頑張り、どんな小さなことでも、うますたゆまず努力し、立派な力をたくわえて社会に貢献しなければなりません。

女性も、男に負けない努力をすることによって世の中を立派にきずき、良い人生をおくるよう望みます。

市議会議長 渡部 綱次

公民としてのみなさんに望むことは、「日常生活において他人に迷惑をかけない正しい生活をしてください」ということです。

最近ふえてきた青少年の非行問題も、自分勝手に社会を顧みない行動が犯罪を生む原因となっているものです。

正しい生活をする信念で社会生活を営むためには、まず健康であることが第一

条件です。自分の天職に精進するために健康には十分留意され、立派な社会人、公民として活躍してください。

県議会議員 田中 昌

成人の日にあたり、みなさまは、「おとなになったことを自覚する」ことが、きょうの大きな心がまえとして必要です

この式場から一歩外へ出たら、この「おとなになった」という自覚のもとに自重自愛し、立派な社会人として社会に貢献されることを祈念します。

第三中学校長 伊藤修一郎

「聖凡無差」ということばがあります。人間の外見は人それぞれに差はありますが、権利は、神につかえる聖人のような人も、私たち一般人も何ら差別がないということです。

私たちが、この世に生まれてきて、自分のもっている才能を全部發揮して人生をおくることができれば、聖人も凡人も何ら差別はないと思うし、また、天から与えられた使命を十分に果したと同じことだと思います。

私たちは、それぞれ人にそなわった能力をもって世に生まれてきております。みなさんは、自分にそなわっている才能を自信をもって発揮して、自分の人生を歩んでください。

今月の納税

固定資産税 4期

納税貯蓄組合の最終納期

納税貯蓄組合に加入されている方は今月中に全部納めなければ、補助金が交付されません。

未納の方は、必ず今月中に納めてください。

街灯がつかないときは 市役所へ連絡してください

市で管理している街灯が故障してつかなくなったときは、市役所へご連絡ください。

連絡先 市役所建設課（電話2100）

所得税の確定申告と納税は 3月16日までに

昭和38年分の確定申告などについて税務署、財務事務所、市役所が共同の納税相談をいたしますから、あらかじめ通知された日時に、申告書と印かんを持って税務署へおいでください。

贈与税の申告は 今月中に

昭和38年中に、20万円以上の財産の贈与を受けた方は、今月中に、贈与税の申告をしなければなりません。該当する方は忘れずに申告してください。

市県民税の申告は今月中に

今年1月1日現在、大館市に住んでいる方は市県民税の申告をしなければなりません。この申告をした方は、いろいろの控除が受けられるので、税額が安くなります。

申告用紙は、すでにみなさまのところへ届けてありますが、まだ届かない方はお手数でも市役所または出張所へご連絡ください。

○提出期限は……

2月29日までの期限ですが、出張所地域については、選挙の投票区毎に、後日回覧でお知らせする

日時、場所に係員が出張して受けつけます。

大館地域でまだ申告をしてない方についても、29日まで受付けをのばしましたから必ず期限までに提出してください。

大館地域で農業所得のある方については、申告指導日程を別にご連絡いたします。

なお申告についてわからないことがありましたら、財政課税第一係（電話2100番）へお問い合わせください。